

SAVERNE

Une classe de maître de deux heures avec la soprano Marie Perbost

A quelques heures du spectacle qu'elle donnera à l'Espace Rohan, mardi 18 janvier à 20h30, la chanteuse lyrique Marie Perbost donnait une master class, salle Marie-Antoinette du château des Rohan. Cinq élèves de la classe de chant de l'école de musique de Saverne se sont prêtés à l'exercice.

Mis en place par l'Ajam (Amis des jeunes artistes musiciens), l'école de musique intercommunale de Dettwiller, Monswiller et Saverne et l'Espace Rohan, cette master class s'adressait à la classe de chant de Rachel Esso.

Chacun a proposé son interprétation de chansons françaises

Eveline, Jérémy, Lucas, Raphaëlle et Patrice, tous pratiquant le chant en amateur éclairés depuis plusieurs années, se sont placés durant deux heures



Chanteurs amateurs et professeur encadrent Marie Perbost, soprano lyrique intervenante du jour. Photo DNA

sous la férule de Marie Perbost pour recevoir avis et conseils de la jeune soprano professionnelle.

Il faut une belle dose de coura-

ge quand adulte on se présente devant un public d'amateurs et un professionnel confirmé par multiples prix et distinctions, notamment une Victoire de la

musique en 2020. Après une longue séance de préparation physique de décontraction, chacun a proposé son interprétation de chansons françaises tirées des

productions de Francis Poulenc et Eric Satie.

Le plein de conseils

Ces pièces dites de salon, mini-

malistes mais redoutables à interpréter ont été servies avec talent et une implication totale par ces grands amateurs qui humblement se sont mis à l'écoute de la professionnelle. Marie Perbost a dispensé sans compter ses conseils en révélant pour l'une « un truc » pour ouvrir le son et faciliter son émission, pour l'autre une série d'exercices sur une simple voyelle pour faciliter la scansion et les phrasés.

Marie Perbost et les étudiants du jour ont bénéficié de l'apport pianistique de Joséphine Ambroselli, vraie comparse dans un répertoire tout en sourires. C'est avec gratitude pour la jeune intervenante et totalement confortés dans leur passion pour le chant que les cinq élèves se sont séparés riches d'une expérience musicale supplémentaire.

P.Br.

Marie Perbost chante « Une jeunesse à Paris » sur la scène de l'Espace Rohan à Saverne ce **mardi 18 janvier** à 20h30.